
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 ９月２８日（土）、爽やかな秋晴れの下、第 78

回玖珂中学校体育祭を介さしました。本年度は、

例年よりも 3週間程度、時期をずらしての開催と

なりました。朝の涼しい時間帯を練習時間に充て、

授業前にはしっかりクールダウンをする時間を

確保することで、教科の授業と体育祭練習を両立

させ、さらに熱中症対策を実践することができま

した。最後の 1週間は、体育祭へのラストスパー

トで、厳しい残暑のなか練習に取り組んできまし

た。 

 当日は、体育祭実行委員長をはじめとする実行

委員、各隊の応援係を中心に、生徒が自らの手で

体育祭を創っていきました。競技は一進一退の攻

防を繰り返し、最後はわずかの差で白隊が勝利し

ました。応援の部も白隊が赤隊を押さえ、勝利し

ました。 

 午後からは後片付けとなりましたが、ここでも生徒は 3 年生を中心に熱心に取り組みま

した。そして最後には、3年生の働きかけで全校生徒を集め、体育教諭 2人に感謝の意を表

しました。最後の最後まで、玖中魂を発揮した体育祭でした。 

 保護者の皆様には、最後までご声援を賜り、ありがとうございました。また、地域の皆

様には、練習や本番での放送等に、ご理解･ご協力いただき、感謝申し上げます。次は、文

化祭です。生徒たちの輝ける瞬間を、是非ご覧ください。 
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Everyone enjoys school life！！ 
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 １０月１日（火）、生徒会執行部が全校レク
リエーションを実施しました。これは、今年
度の生徒会スローガン『 団結 ～思いやりの
心で笑顔の花を咲かせよう～ 』に向け、生
徒総会で話し合ったことを具現化した取組で
す。全校を縦割り班編制し、各グループの３
年生がリーダーとなり、班員が楽しめそうな
ことを実践しました。トランプを使うグルー
プや指スマ（地域や世代で言い方が違うみた

いです）をするグループなど、楽しみ方はい
ろいろでした。 
 １２月に入ると生徒会役員選挙が行われるなど、生徒会執行部も２年生が中心となりま
す。現生徒会執行部もあと２ヶ月で、そのバトンを次へと渡します。大きな行事として、
文化祭が残っています。「現執行部だからこそ成し遂げた」と言える文化祭になるよう、３
年生全員で牽引してほしいと思います。 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

← 始業式後に 

表彰がありました 
 
 

生徒会執行部が  → 

文化祭の説明 

をしました 


